

Compte rendu

SORTIE BALADE DU 10/03/2019

« **PRINTEMPS ?** » *Oui et non...*



Le matin, Jean-Claude et Geoffrey ont bravé une météo pour le moins changeante. Un crachin plus ou moins constant ainsi que des bourrasques de vent nous ont accompagnés jusqu'à Neuf-Brisach où nous avons fait une petite pause qui nous a permis de voir le soleil sortir de sa gangue nuageuse. Ce dernier a heureusement pris le relais sur notre itinéraire retour au pied des Vosges. Bizarrement nous n'avons pas croisé d'autres motards.



A midi, c'est sept convives qui ont partagé le bon repas que nous avait préparé notre président. Le gigot de chevreuil et le gratin dauphinois étaient fameux. Merci Dany de si bien t'occuper de nous.





L'après-midi, Jean-Claude, Geoffrey, Michel et Roland ont pris la route et ce fut strictement l'inverse de la matinée. La pluie a eu raison du road book prévu et plutôt que de persister au milieu des précipitations le long des contreforts rocheux nous avons décidé de rentrer par la plaine ou un soleil radieux nous a permis de sécher. Le seul invité toujours présent fut le vent qui, par sa puissance, permet d'expliquer les évolutions du climat que nous avons subies et les petits pièges disséminés sur la route que nous avons évités.

Bref, une reprise en demi-teinte au niveau du temps mais comme toujours dans la bonne humeur. Vivement des conditions plus favorables à notre pratique.

Souvenirs souvenirs....

Mars 2018



Mars 2017



Rendez-vous est pris le 7 avril pour la triple sortie club : side-car + motos anciennes + sortie mensuelle.

A+

Geoffrey NICLAS

Vice-président du MC RIED

